
 

 

Bericht der Beauftragten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 
 
 
Ein Jahr der Tätigkeit liegt nun hinter mir. Die schwierigste Aufgabe zu Beginn war sicherlich die 
Kontaktaufnahme zur Presse. Mittlerweile konnte ich diese Kontakte knüpfen und der ein- oder andere 
Artikel ist dann auch tatsächlich erschienen. Doch Tischtennis gehört nach wie vor zu den 
Randsportarten. So darf man sich als Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit nicht wundern, 
wenn der ein- oder andere Artikel dann eben doch nicht erscheint.  
 
Über diese Aufgabe hinaus sehe ich mich natürlich auch als Ansprechpartnerin des Regionsvorstandes 
der Region Koblenz-Neuwied. Gerne können Anregungen, Kritik und Lob für die Arbeit in der Region 
auch über mich an den gesamten Regionsvorstand weitergegeben werden. 
 
Die nächsten anstehenden Aufgaben sind Berichte über die im August statt findenden 
Regionsranglisten und die im November durchzuführenden Regionsmeisterschaften. 
 
Wenn die neue Homepage unserer Region demnächst dann hoffentlich online gehen kann, bin ich auch 
gerne bereit, Berichte über Meisterschaftsspiele dort zu veröffentlichen bzw. an die Presse zur 
Veröffentlichung weiter zu geben. Hier ist aber die Mithilfe von allen Vereinen der Region Koblenz-
Neuwied gefragt, da ich natürlich nicht bei jedem Meisterschaftsspiel oder jeder Veranstaltung  
anwesend sein kann. 
 
Auch bei Vereinsjubiläen unterstütze ich die entsprechenden Vereine gerne, kann aber auch hier nicht 
immer versprechen dabei zu sein, da ich selbst noch aktiv Tischtennis spiele und in meinem eigene 
Verein Vorstandsarbeit leiste. 
 
Zum Schluss meines kleinen Berichtes möchte ich mich noch bei den anderen Vorstandsmitgliedern, 
insbesondere dem Regionsvorsitzenden für die sehr gute Zusammenarbeit bedanken. 
 
Ich freue mich auf ein weiteres Jahr der Zusammenarbeit und wünsche uns allen einen guten Verlauf 
des diesjährigen Regionstages. 
 
 
Alexandra Bierbrauer 
Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 


